
 

 

「活動報告書」のアプリ化に関するアンケート   （2024.4.26～5.10実施 回答 26件 ） 

 

①会員番号とお名前を記入ください 

 

②スマートフォンを使っている 

 →26人全員が使っている 

 

③スマホでアプリを使っている 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④スマホ決済（PayPayなど）について（複数回答可） 

※現時点では枚方市の許可が得られておりません。今後の導入については検討中です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

⑤アプリ化に際してご質問やご不安なことがありましたらお書きください。 （抜粋） 

 

○今の報告書のまま、紙の報告書もあった方が 

「子どもが大きくなった時に思い出として見せてあげたいと、依頼会員の中にはサポート 1回目からの

分を大切に保管している方も」  

「手元に保管すると言う意味では今のままの方が良いのでは」 

 「スマホの不具合や、機種変更などで携帯会社に問い合わせなどが必要になった場合、 紙ベースも残し

てもらうとありがたい」 

 

○アプリの方がいい 

「アプリの方がいい」 「時短になり助かる」 「報告書や精算の手間が減ると嬉しい」 

 

○こんなアプリを作ってほしい、アプリに対する不安 

「操作性の良い誰でも使いやすいアプリにしてほしい」  

「できる限り入力項目を少なくしたアプリにしてほしい 」 

「情報漏洩に関して万全とは思えないけど大丈夫なのか」 

「活動の履歴を自分で確認出来たら、手軽で良いと思う。入力の項目や手順が分かりやすく、途中まで入

力して保存して、後からも続けて入力出来ると助かる。 保護者への控えの渡し方や、サインはどのよう

になるのか」 


